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【林委員⾧講評】

一年間お疲れ様でした。

皆さん、発表が年々上手になってきていて、決められた発表時間を守るだけでなく、

内容も聞いている人により伝わるようになってきました。

去年は、また労災が起きてしまったため、来年度のテーマを「労災0」として活動して

いきます。

今年度も一年、よろしくお願いします。

【社⾧講評】

皆さんお疲れさまでした。

今回の発表では、資料のレベルが上がってきていると感じます。

この活動を何のために行うか理解することで、効果的な活動ができるようになりまし

た。

一時期は代表者のみで発表会を開いていましたが、こうして全員集まることで他部署

のいいところを学ぶことができます。

この会社の職種上、危険源を完全になくすことは難しいです。環境の変化によって新

たな危険が生まれることもあるため、継続的な改善を行っていきましょう。

発表の際には、「相手に伝える」ことにも気を付けるともっといい発表になると思い

ます。

【小早先生講評】

私は、いろいろな会社でおそうじ活動のサポートを行っていますが、ここまでしっか

り活動している会社はありません。客観的に見ても、どんどんレベルが上がってきて

おりNo1といってもいいです。

おそうじの目的は、①仕事をやりやすくする ②組織風土をよくする ことです。

「今日入った新人でもどこに何があるか一目でわかる」ようにすることで安全性が上

がります。今一度職場を見直してみてください。

【会⾧講評】

発表が良くなってきたと思います。全体として、活動に効果があったからこそ操業率

が低い中でも成果が出せています。急所・局所・隠れた危険個所・協力の「4K」を意

識しながら活動してください。

是非やってほしいのは、過去の発表資料を見直すことです。過去に行った改善が時間

の経過で元に戻ってしまう部分がありました。それが解消できれば、来年からの活動

も飛躍させることができます。


